
Lasst  die  Hoffnung  nicht
fahren …!
Wir  werden  Zeug:innen  schrecklicher  Zeiten.  Grausamste
Verbrechen in Israel fluten derzeit die Nachrichten.
Wie können wir damit umgehen?

Stand by Israel!
Auf der Seite Israels!

Shalom Israel!
Komme gerade aus dem Urlaub zurück, der für mich auch immer
Abstand vom aktuellen Tagesgeschehen heißt und bekomme diese
erschütternden Nachrichten aus Israel.

Ich habe null Toleranz für die Hamas und hoffe, dass die Hamas
die  dortige  Bevölkerung  nicht  wieder  als  ‘menschliche
Schutzschilde’ missbraucht. Ich hoffe, dass die Menschen aus
dem Gaza-Streifen fliehen, damit Israel den Kampf gegen den
Terror der Hamas effizient kämpfen kann.
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Meine Gebete sind bei allen, die in Frieden und Sicherheit
leben wollen.
Friede Israel!

Zu alledem auch ein wichtiger Kommentar von Ahmad Mansour in
der ‘Jüdischen Allgemeinen’!

Remember
and fight…

Gegen das Monster-Regime im Iran!

https://www.instagram.com/reel/Cnc2IWiANZ4/?igshid=YmMyMTA2M2Y
=

Friedensbotschaft
Die Botschaft der Weihnacht ist eine Botschaft des Friedens
und  zugleich  eine  Warnung  an  jene,  die  Krieg,  Gewalt  und
Terror über die Menschen bringen!
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Oster – Frieden
Christen bzw. vermeintliche Christen, selbst wenn sie sich als
Patriarchen  sehen,  spielen  in  der  Ukraine  dem  Tod  in  die
Hände! – Was bleibt vom Osterfrieden?

https://denk-arten.de/allgemein/oster-frieden/18/04/2022/

